



SIAPKAN TIM LEBIH AWAL

PSIM Yogya Mulai Berburu Pelatih

YOGYA (KR) - Kegagalan memenuhi target promosi ke Liga 1 musim lalu membuat manajemen PSIM Yogyakarta akan menyiapkan tim lebih awal demi memenuhi 'hutang'. Upaya awal adalah dengan mulai berburu pelatih yang akan menakhodai tim 'Laskar Mataram' dengan target promosi.

Manajer tim PSIM, Dyaradzi Aufa Taruna dalam keterangan resminya mengatakan, untuk persiapan tim musim depan, manajemen sudah bersiap memulai dengan fokus pada dua hal, yakni pencarian pelatih dan pemain. "Dua hal menjadi fokus kami saat ini, memastikan pelatih kepala dan memperpanjang kontrak pemain," ungkapnya.

Pria yang akrab disapa Razzi sebelumnya telah menyatakan akan mempersiapkan skuad lebih

awal dibanding musim lalu demi raihan hasil yang lebih baik. Menurutnya, persiapan lebih awal akan membuat skuad menjadi lebih matang, sehingga target yang dicanangkan mampu diraih.

Tahap awal yang akan dilakukan oleh manajemen saat ini adalah memastikan sosok pelatih kepala untuk memimpin tim pada musim depan. Menurut Razzi, tim kebanggaan masyarakat Ko-

ta Yogya ini sedang dalam proses pencarian sosok pelatih kepala.

Meski demikian, Razzi mengungkapkan bahwa dirinya sudah menemukan gambaran sosok yang tepat untuk mengisi posisi tersebut dan dalam waktu dekat akan mengumumkan ke publik. "kami sudah ada gambaran untuk pelatih musim depan. *Insya Allah* setelah liburan nanti ada kabar baik," papar Razzi.

Sementara itu untuk pemain, Razzi mengatakan, nantinya manajemen akan mulai dengan melakukan perpanjangan kontrak dengan para pemain lama terlebih dahulu. Namun, hal tersebut tetap akan terlebih dahulu didiskusikan dengan pelatih yang nantinya akan memimpin tim musim depan.

Bagi Razzi, pemain-pemain dengan performa baik di musim lalu akan kembali diberi tawaran untuk memperkuat PSIM musim 2024/2025. Sebelumnya, dirinya memang telah mengungkapkan bagaimana gambaran skuad PSIM musim depan dimana karakter permainan tim 'Laskar Mataram' jangan banyak berubah, karena jika harus merubah karakter, maka harus merombak tim sama dengan membangun ulang pondasi. **(Hit)-f**



KR-Dok PSIM

Tim PSIM melakukan persiapan lebih.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005